

Hameln: Begegnungshaus lädt wieder zum Straßenfest am Kuckuck ein

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 14. September 2017 um 09:02 Uhr

Morgen wird groß gefeiert:

Begegnungshaus lädt wieder zum Straßenfest am Kuckuck ein

Von Thomas Wahmes

Donnerstag 14. September 2017 - Hameln (wbn). Das jährliche Straßenfest am Kuckuck hat bereits Tradition. Auch in diesem Jahr gibt es am morgigen Freitag, 15. September, von 15 bis 18 Uhr wieder ein buntes Fest mit vielen Angeboten für Jung bis Alt.

Auf dem Programm stehen Tanz-, Gesang- und Theatervorführungen aus dem Begegnungshaus Kuckuck 14 und der Grundschule Rohrsen, Bewegungsangebote und Fassadenmalerei. Für ein buntes interkulturelles Buffet sorgen die Bewohner gemeinsam mit dem Kuckucksnest und dem Treffpunkt ZaK sowie dem neuen Eigentümer und seiner Hausverwaltung.

Fortsetzung von Seite 1

Einer der Höhepunkte wird die Präsentation eines neuen Logos sein, das mit professioneller Unterstützung in den vergangenen Wochen gemeinsam mit vielen Akteuren am Kuckuck entwickelt worden ist. Es soll zukünftig sowohl die Öffentlichkeitsarbeit des Soziale-Stadt-Projekts Kuckuck begleiten, aber auch das gesamte Wohngebiet und alle dort stattfindenden Aktivitäten nach außen präsentieren.

Veranstalter des Straßenfestes sind die Impuls gGmbH, SAM e. V., der Landkreis Hameln-Pyrmont und die Stadt Hameln sowie viele weitere Einrichtungen, Vereine und Institutionen. Alle Interessierten und vor allem alle BewoBewohner Rohrsens sind herzlich eingeladen.

Hameln: Begegnungshaus lädt wieder zum Straßenfest am Kuckuck ein

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 14. September 2017 um 09:02 Uhr

Zum Autor: Thomas Wahmes ist Pressesprecher der Stadt Hameln